
みなさまからの
お便りコーナー

今月もたくさんのお便りをいただきありがとうございます！
ご意見やご希望、ご質問をお寄せいただいてとてもうれしいです。

召し上がった物品のご感想もお待ちしています♪

配送費の交渉中は、みなさまの応援メッセージが何よりの

エネルギー源でした。でも結果的には値上げは避けられず…。

よつ葉会の活動から離れる決断をされた方々のお便りを読み、

申し訳ない気持ちでいっぱいです。これまで当会の活動にご

理解・ご協力いただき本当にありがとうございました。

会報3月号でお届けした「配送者から会員の

みなさまへのお願い」をお読みいただきありがと

うございました。みなさまのお気持ちを傷つけること

があったら…という懸念もありましたが、前向きなお

便りをたくさんいただき、心より御礼申し上げます。

対面のご対応はご遠慮をお願いすることになりました

が、注文書のお便り欄は今後も大大大募集継続です！

「配送が静か」「保冷箱への納品が丁寧」など、配送

者へのメッセージはこちらへお願いします♪ なお、

いかなる場合も蓄冷剤無しの配送はお受けしておりま

せんのでご理解ください。また、お届けの時間帯は会

員さんの増減などによっても変わります。保冷箱はで

きるだけ早めにお出しいただくようお願いいたします。

今月の会報4月号⑥では能登半島地震の被災地・石

川県で活動する生産者を特集しています。いつもは取

り扱わない地域の特産品も運営費を削減してご案内し

ていますので、楽しみながらご支援いただければ…と

思います。白扇酒造のみりんでお屠蘇なんて、素敵な

お正月♪ よかったらレシピをお願いします。国産原

料の鯖缶は水煮が3月に復活しましたが、食塩不使用

は今開発中とか。もう少しお待ちくださいね！

事務所メンバーをお気遣いくださるお言葉をいただき

ありがとうございます！ 2024年も地道に頑張りま～す♪

注文書のご提出について目標を立てていただきとってもうれ

しいです！はちみつ＆バターは3月で終了なんて残念ですね…。

東日本大震災の際には放射能の影響で「食べて応援」できな

かったため義援金活動を行いましたが、今回は被災地で事業

をしている当会の生産者支援に取り組みます。義援金はゆう

ちょ銀行などが災害義援金の無料送金サービスを実施してい

ますので、そちらをご利用いただければと思います。
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